

Dólar, en mínimo de 18 meses frente al peso (El Financiero 06/04/10)

Dólar, en mínimo de 18 meses frente al peso (El Financiero 06/04/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 6 de abril de 2010
Compra Banxico 83.5% de la subasta de 600 mdd de abril. BMV logra quinto máximo del año. (Foto: Gretta Hernández) Los datos económicos de Estados Unidos, que pusieron de manifiesto la mejora de la economía, junto al buen tono del empleo en marzo, llevaron ayer a los mercados accionario, tipo de cambio y petróleo a zonas de máximos. Los principales índices de acciones en Estados Unidos concluyeron la sesión de remates de este lunes al alza. El Dow Jones se acercó al nivel de los 11 mil puntos (por primera vez en año y medio), debido a recientes informes que apuntaron a una recuperación económica, pero acabó sin llegar a buen puerto. El Dow Jones avanzó 0.43 por ciento, hasta los diez mil 973 puntos; el S&P 500 ganó 0.79 por ciento, hasta los mil 187 enteros, y el Nasdaq lideró los avances con una subida de 1.12 por ciento, a las dos mil 430 unidades. Así, las buenas vibras llegaron hasta el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que con un avance de 382.46 puntos, equivalente a una ganancia de 1.15 por ciento, se anotó su quinto máximo del año, en los 33 mil 648.89 unidades. Compra de un día Aprovechando la liquidez de dólares en el mercado cambiario, la banca comercial vendió ayer al Banco de México (Banxico) 501 millones de dólares de los 600 millones subastados el miércoles para abril; es decir, en el primer día se ejerció 83.5 por ciento de la opción. En medio de la compra del Banxico en el mercado cambiario a tenedores de opciones como parte del mecanismo para acumular reservas internacionales, el dólar siguió perdiendo terreno ante la moneda mexicana. En el mercado interbancario, el peso avanzó 8.85 centavos ante la divisa estadounidense para cerrar en las 12.2685 unidades por dólar spot. Por cuarta jornada consecutiva, la paridad del peso se impuso ante la del dólar, manteniéndose en mínimos de 18 meses. El peso se encuentra en la posición número uno de una canasta de monedas seguidas por Bloomberg; su apreciación es cercana a 6.20 por ciento en lo que va del año. El barril de crudo de Texas se encareció 2.06 por ciento, a 86.62 dólares el barril, su precio más alto desde el 8 de octubre de 2008, impulsado por los datos positivos relacionados con la economía y el empleo en EU. El precio de la mezcla mexicana no se publicó por el feriado en Londres. El repunte en los mercados se produjo después del anuncio el viernes por parte del Departamento del Trabajo, de que las nóminas de empleos no agrícolas en EU aumentaron en 162 mil el mes pasado, su mayor incremento desde marzo de 2007. La tasa de desempleo, por su parte, se mantuvo en 9.7 por ciento en marzo. Además, el Instituto de Gestión de Suministros, o ISM, informó ayer que su índice de actividad no manufacturera se ubicó en 55.4 en marzo, frente a la lectura de 53 de febrero.